

La progresiva incorporación de las empresas multinacionales en la lógica de los derechos humanos

Investigador responsable: Elizabeth Salmón

Asistentes de investigación: Lorena Bazay y María Belén Gallardo

Financiado por: Konrad Adenauer - KAS

Instituto de Democracia y Derechos Humanos

El proyecto de investigación tuvo como objetivo elaborar una publicación que pudiese demostrar que actualmente no es posible concebir el actuar de las empresas multinacionales sin considerar la perspectiva de los derechos humanos. Por lo tanto, resultaba fundamental investigar los estándares del Derecho Internacional de los Derechos Humanos que les son aplicables.

Se imprimieron 500 ejemplares que fueron distribuidos entre los actores relevantes vinculados al tema, tanto del Estado como de la sociedad civil.